

PERS

Komsos Dandim 0209/LB Dengan Insan Pers Diwarnai Lomba Karya Journalistik

Redaktur LB - INDRAGIRIHULU.PERS.CO.ID

Mar 31, 2022 - 18:40



Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap Foto Bersama Dengan Salah Satu Peserta Pemenang Lomba Karya Journalistik

LABUHANBATU - Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dan Lomba Karya Jurnalistik dengan Insan Pers Se-Labuhanbatu Raya mengangkat tema "Serbuan Vaksinasi Kodim 0209/LB"

Dalam Lomba karya jurnalistik tersebut, kategori media cetak dan berita juara pertama diraih oleh Wahyudi salah satu wartawan harian Sumut24 yang bertugas di kabupaten labuhanbatu.

Ada dua kategori dalam lomba karya jurnalistik yang diselenggarakan Kodim 0209/LB yakni kategori feature media online dan kategori media cetak dan berita.

Adapun lomba karya jurnalistik kategori feature media online juara pertama diraih oleh Joko Warsito media (Nusadaily), juara kedua, Ahmad Fauzi Manik (Medanbisnis), Juara Ketiga Mahra Lazuardi Harahap (Metro7.co.id) dan Juara Empat Abi Pasaribu (Matatelinga.com)

Sedangkan kategori media cetak dan berita juara pertama diraih oleh Wahyudi (Sumut24), Juara Kedua Zainal Arifin Lase (Radar Kriminal), Juara Ketiga Haposan Sinaga (Metro Rakyat) dan Juara Empat Bambang Abdillah (Liputanhukum).

Pemenang lomba karya jurnalistik diumumkan dalam acara komsos Dandim 0209/LB dengan Insan Pers Se-Labuhanbatu Raya bertempat di Joglo Makodim 0209/LB jalan Abdul Aziz Kelurahan Padang Matinggi Kecamatan Rantau Selatan Kabupaten Labuhanbatu, Rabu kemarin (30/03/2022).

Dalam kata sambutannya, Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E.,M.Tr (Han) menyampaikan ucapan terimakasih kepada para wartawan yang hadir dalam kegiatan komsos dan pengumuman pemenang lomba karya jurnalistik.

"Terimakasih kepada teman-teman yang hadir dalam acara komsos ini, kegiatan ini sebagai ajang kita bersilaturahmi serta menjalin hubungan kerjasama yang baik antara Kodim 0209/LB dengan wartawan yang bertugas di Labuhanbatu Raya".

"Dengan komsos ini kita bisa saling kenal dan tercipta hubungan yang baik, sehingga kedepannya kita bisa berkoordinasi membangun labuhanbatu raya yang kita cintai ini."

"Sesungguhnya kegiatan ini sudah saya rencanakan sejak 3 bulan menjabat di Kodim 0209 labuhanbatu, mohon maaf saya karena baru hari ini bisa digelar, tentunya kita mesti bersilaturahmi dengan siapapun, dihadapan Tuhan kita sama tanpa memandang profesi, selamat datang di Kodim 0209/LB," Kata Dandim.

Dandim 0209/LB menambahkan "Kalau ada anggota kami yang menyimpang, diharapkan dapat dilaporkan kepada saya, terutama dua hal yakni narkoba dan 'kasus lendir', Tukasnya.

Sementara itu ditempat yang sama sebelumnya, salah satu Tokoh Jurnalis dari Labuhanbatu Utara, Drs. H. Sukardi Sitompul dalam kata sambutannya

mengatakan "Kami berterimakasih kepada bapak Dandim 0209/LB dan mengapresiasi kegiatan ini. Kalau saya tidak salah, LKJ ini adalah pertama kali dilaksanakan di Kodim 0209/LB."

"Dengan digelarnya Silaturahmi ini, menjadi momen penting bagi pekerja media dalam peningkatan ilmu jurnalistik, dan tentunya tercatat dalam sejarah dunia kewartawanan".

"Kami akan senantiasa bekerja berdasarkan kode etik dalam menyampaikan berita yang akan di publish ke khalayak umum. Demikian pula momen ini, menjadi 'Frame' (ruang) bagi kawan- kawan wartawan untuk menambah ilmu dalam karya jurnalistik," Ucap Sukardi.

Terpisah, usai acara komsos dan pengumuman pemenang lomba karya jurnalistik, Wahyudi saat dimintai tanggapannya mengatakan "Saya ucapkan terimakasih kepada bapak Dandim Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap yang telah menggelar lomba karya jurnalistik dan memberi kesempatan kepada kami para wartawan dalam meningkatkan ilmu jurnalistik."

"Acara ini sangat berkesan dan tidak terlupakan karena sudah menjadi catatan sejarah bagi saya, pertama di gelar Kodim 0209/LB lomba karya jurnalistik saya dapat meraih juara pertama," Tutar Wahyudi

Amatan awak media ini dilokasi, acara komunikasi sosial (Komsos) Dandim 0209/LB dengan Insan Pers Se-Labuhanbatu Raya tersebut, di rangkai dengan pembagian paket sembako dan foto bersama.